

Ein Trio setzte sich souverän ab

MOTORSPORT Der MSC Wahlscheid rundet mit der Ehrung seiner Kart-Jugend die Saison ab

VON ROLF DERSCHIED
UND GÜNTHER WOLFF

Wahlscheid. Heinz Frins, der Vorsitzende des MSC Wahlscheid dankte auf der Jahresabschlussfeier den 14 aktiven Jugendlichen der Kartabteilung des MSC Wahlscheid, dem Betreuerteam und den Eltern die jedes Wochenende aktiv die Jugendlichen begleiten, für die gute Arbeit im zurückliegenden Jahr. Er hob hervor, dass der Verein nun schon sechs Jahre aktive Jugendarbeit betreibt und den interessierten Jugendlichen eine Plattform bietet, mit den vereinseigenen Karts einen Einstieg in den Motorsport zu finden. Das Betreuerteam, bestehend aus Hans Werner Ritter, Susanne Großmann und Axel Bujock hatten sich für die Kids ein besonderes Ambiente ausgedacht. Spielt sonst ein klares Auge und ein schneller Gasfuß für die Linie um die Pylonen eine Rolle, so galt es nun im Bowlingcenter „Kugellager“, die Bowlingkugel f exakt zu werfen.

Bis nach Monschau

16 Läufe und ein Nachtslalom hatten im abgelaufenen Jahr auf dem Programm gestanden. Dabei hatten die Läufe im gesamten ADAC-Gaugebiet Nordrhein stattgefunden. Die zeitintensivste Anreise hatte die Truppe bis nach Monschau, nahe der belgischen Grenze, geführt. Bei den 16 Läufen konnten die MSC-Kids mit den

Top-Piloten Fabian Ritter, Simon Kugland und Matthias Streich neun Klassensiege einfahren. So war es nicht verwunderlich dass dieses Trio auch das Podium bei der Siegerehrung bildete. Matthias Streich konnte die Wertung klar für sich entscheiden. Simon Kugland belegte den zweiten Platz und Fabian Ritter konnte als Dritter den Pokal von Heinz Frins in die Hand nehmen. Auf den weiteren Plätzen folgt Maximilian Henseler, Saskia Großmann und Cecilia Frey. Eric Ritter, Mark Schmitz, Calvin Knetsch und Oliver Streich komplettierten die Top Ten.

Das neue Jahr beginnt für die Kartjugend des MSC direkt mit zwei Veranstaltungen zum Winterpokal des ADAC. Diese Serie wird auf der Jumbo-Indoor-Kartbahn in Oberhausen vom MSC Wahlscheid am 6. Februar und am 27. Februar organisiert. Hier wollen sich die Jugendlichen von der Agger unter mehr als 120 Piloten in den einzelnen Altersklassen beweisen.

Das Betreuerteam möchte gerne Kinder von der Pieke auf an das Kartfahren heranführen. So sucht der Verein derzeit interessierte Kinder vom Alter von sieben Jah-

ren an, die gerne einen Einstieg in den Motorsport finden möchten. Interessierte Eltern können sich mit Susanne Großmann (0172-20-40573) oder Hans Werner Ritter (02245-5520) in Verbindung setzen.

Informationen zur Jugendkartabteilung und den Aktivitäten des MSC Wahlscheid sind im Internet verfügbar. Interessierte sind auch immer zum Klubabend am ersten Donnerstag im Monat (20 Uhr) im Gasthaus „Aueler Hof“ in Wahlscheid willkommen.

www.msc-wahlscheid.de



Mit der Siegerehrung der Kartjugend beendet der MSC Wahlscheid die Motorsportsaison.

BILD: PRIVAT